

## Berita Kematian

**SUSTER MARY LOUISA**

ND 4102

Ruth Agnes HEINL



Provinsi MariamImakulata, Toledo, Ohio, USA

Tanggal dan Tempat Lahir: 27 Januari, 1927 Toledo, Ohio  
Tanggal dan Tempat Profesi: 10 Agustus, 1948 Toledo, Ohio  
Tanggal dan Tempat Kematian: 30 September, 2017 Toledo, Ohio  
Tanggal dan Tempat Ibadat Arwah: 04 Oktober, 2017 Whitehouse, Ohio  
Tanggal dan Tempat Makam: 05 October 2017 Makam Kebangkitan, Toledo, Ohio

*Bagaikan tanah liat ada di tangan tukang periuk, begitu juga engkau ada di tangan-Ku. (Yer. 18:6)*

Pagi hari di akhir bulan September, setelah menjalani perawatan yang sangat lama, Suster Mary Louisa memberikan kembali hadiah Tuhan yang telah diberikan kepadanya sembilan puluh tahun yang lalu.

Ruth adalah salah satu dari tiga belas anak yang lahir dari Agnes dan Bernard Heinel di mana relasi kekeluargaannya sangat dekat dan ia sering mengatakan meski miskin mereka hidup nyaman. Tahun-tahun itu adalah tahun Depresi masa Perang Dunia II di mana orang sulit mencari makan, sandang dan bahan bakar karena semua ini harus dibagikan ke seluruh negeri. Suster berbicara tentang hubungan hangat dengan ayahnya, seorang pekerja pos di mana ia sering diajak bekerja di cabang utama Kantor Pos Toledo dan iapun boleh bekerja sebagai penyortir surat-surat. Dia bisa saja membuat peta kota Toledo karena ia tahu betul akan daerah dan jalan-jalan utama di sana. Ia bersekolah di SD St. Anna dan St. Petrus bersama dengan saudara saudari kandungannya dan setelah lulus SD ia bergabung dengan tiga kakak perempuannya di Sekolah Menengah Notre Dame (Notre Dame Academy). Ruth sangat terkesan dengan para Suster Notre Dame yang menjadi guru-gurunya. Kemudian setelah lulus ia memilih bergabung dengan mereka dalam pelayanan misioner, khususnya dalam bidang pendidikan dengan masuk menjadi postulan tahun 1945.

Suster Mary Louisa mempersembahkan dua puluh dua tahun mengajar di sekolah-sekolah paroki di Ohio dan Michigan. Dia terutama senang mengajar kelas dua dan mempersiapkan anak-anak kecil untuk Komuni Pertama. Selama tahun-tahun ini dia sering diminta untuk membimbing guru pemula - karena dia sendiri unggul dalam profesi ini. Sebagai pendamping para guru, dia dikenang karena sikap hormatnya untuk memelihara percaya diri, kreativitas dan kemandirian dalam diri para guru pemula.

Dalam keterampilan mengajarnya, dia mendapat anugerah unik untuk bisa menjangkau orang-orang dari semua kelompok usia. Dalam karir keduanya, Suster Mary Louisa menghabiskan tiga puluh satu tahun sebagai Direktur Pendidikan Agama di berbagai paroki di Michigan, Indiana, dan Ohio, dan dari tahun 1976-1983 dia bekerja di Kantor Pendidikan Agama Keuskupan Toledo. Dengan kapasitas ini dia bisa mendidik para guru agama.

Sebagai pendengar yang penuh perhatian, Suster tidak akan dengan mudah terlibat dalam percakapan yang tidak perlu. Pada tahun-tahun terakhir ini ketika dia tinggal di Ursulin Center, anda akan menemukan Suster di kamarnya dengan tenang mengerjakan teka-teki gambar (*jigsaw puzzles*). Tapi dia suka bersama orang lain juga. Tidak ada yang lebih menyenangkan daripada terlibat dalam permainan kartu yang kompetitif dan bagus.

Dan sekarang Allah yang mahabaik telah memanggil wanita yang lembut dan penuh cinta ini ke rumah-Nya di mana dalam keabadian ia akan memahami lebih mendalam betapa Allah dengan indah telah mendandani dan menyiapkannya. Semoga ia beristirahat dalam damai Tuhan.